

Fiscales piden a jurados emitir veredictos justos

Fiscales específicos reclaman de la ciudadanía su colaboración, para tener una verdadera dimensión del problema delincencial al momento de emitir veredictos.

Manifiestan que el máximo tribunal al momento de la vista pública, lo constituye el jurado, integrado por cinco personas extraídas del conglomerado social, previa insaculación en los tribunales correspondientes.

Ellos, continúan, se convierten en una verdad jurídica incontrovertible,

que no admite ningún recurso y que obliga al juez de derecho sólo a darle cumplimiento, ordenando que las personas imputadas, previa fianza — a veces de muy poca significación —, se incorporen a la sociedad.

Expresan que como fiscales específicos y de planta y como representantes del Ministerio Público, se esfuerzan por demostrar ante el tribunal del jurado la culpabilidad de los imputados, con un solo objetivo: velar por

—Pasa a la página 10—

Hay cupo en varias Guarderías informa Consejo de Menores

Varias Guarderías Infantiles del Consejo Salvadoreño de Menores en esta capital, cuentan con cupos de matrícula.

Así lo informó ayer dicha institución, al hacer un llamado a los padres de familia, especialmente

—Pasa a la página 20—

Convocan a premio de poesía en España

Convocatoria a los poetas nacionales para que participen en el X Premio Internacional de Poesía "Ciudad de Melilla", hace el Ayuntamiento de la citada ciudad de España.

Según refieren podrán concursar cuantos poetas lo deseen, siempre

—Pasa a la página 5—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes. MENOS ACCIDENTES. En la carretera que de Ciudad Merliot conduce al Puerto La Libertad, hubo menos accidentes de tránsito durante la Semana Santa. Automovilistas y transportistas, atendieron las indicaciones que se dieron, además, por el oportuno auxilio de la "Operación de Rescate Delta".

Reconstruirán 30 edificios IVU que dañó el terremoto

El Fondo Salvadoreño para Estudios de Pre-Inversión (FOSEP) suministra al IVU, financiamiento por un millón 37 mil colones, para estudios de reconstrucción en 30 edificios dañados por el terremoto.

Hasta el momento el FOSEP ha proporcionado al Instituto de Vivienda Urbana (IVU) más de cuatro millones

de colones, para el estudio de diseños finales de ingeniería para la reconstrucción de unos 1,260 apartamentos.

Firmaron ayer el último documento de préstamo, el Lic. Rafael Antonio Coto, de FOSEP y el Arq. René Gregorio López Canana, Presidente del IVU.

—Pasa a la página 5—



PRESENTACION. El Director en funciones de la Orquesta Sinfónica de El Salvador, maestro Maximiliano Hernán Martínez, al momento de diri-

gir una presentación en el Instituto de Vivienda Urbana. El evento fue organizado por la Gerencia y el Círculo de Amigos de la Música Clásica del IVU.



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

RECORRIDO. Impulsar la capacitación docente y la educación parvularia, especial y básica en el país, se propone el nuevo Director General de

Educación Básica, Prof. Julio David Sura. En recorrido por dependencias de Educación, aparece con capacitadores del proyecto APRE.

Corte resolverá en casos de amnistía

La Sala de lo Penal, de la Corte Suprema de Justicia, resolverá en definitiva si procede o no la amnistía de los implicados en crímenes de dos técnicos estadounidenses y la matanza de Las Hojas.

Así informaron ayer representantes del Ministerio Público, agregando que en ambos casos fueron aceptados por

la Sala de lo Penal correspondiente los recursos de casación, en los cuales se explica que ninguno, de acuerdo con la Ley, reúne los requisitos para gozar de los beneficios de la amnistía.

Antes de ser aprobado el Decreto de Amnistía por la Asamblea Legislativa, en dos ocasiones todos los impli-

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Payán. PCN. El Lic. Carlos Remberto González, ex candidato a Alcalde de San Salvador, afirma que el PCN ganará las elecciones presidenciales.

Contaminación del mar y playas señala biólogo

El auge de vehículos automotores, principalmente tricis y cuadrimotores, perturban el estado natural de nuestras playas.

Alguien debe de actuar con rigidez y prohibir de una vez por todas el uso de vehículos motorizados con propósitos

de diversión en las playas, ya que se vuelven una amenaza contra las personas que van en busca de una tranquilidad, huyendo del ruido de la ciudad y del aire contaminado, afirma el biólogo Ricardo Antonio Ibarra M.

—Pasa a la página 22—

Considerase innecesario el cambio de hora local

El adelanto de la hora que propone CEL, derivado de la sequía y por lo tanto tiene que resolverse económicamente, declaró ayer el Sr. Víctor Manuel Pacas.

Enfatizó, el experto, que el supuesto adelanto de la hora obedece a problemas de tipo eco-

nómico de la CEL, derivados de la sequía, y por tanto tienen que resolverse económicamente, ya sea obteniendo fondos por medio de economía en costos, o de otra forma, incluyendo en último caso, el cargar a los usuarios el mínimo y jus-

—Pasa a la página 20—

Pérez de Cuéllar felicita campaña de vacunación

Total reconocimiento y admiración por las Campañas de Vacunación, así como un decidido apoyo para la realización exitosa de éstas, expresa el Secretario General de las Naciones Unidas, al Presidente de la República.

El mensaje del Secretario General de la ONU,

Sr. Javier Pérez de Cuéllar, será entregado hoy domingo 10 de abril, al inaugurarse la tercera y última Jornada Nacional de Vacunación de 1988, al Ing. José Napoleón Duarte, por el Sr. Agop Kayayán, representante de la UNICEF para Centro América y Panamá.

—Pasa a la página 21—